

El coro tuvo un año 2022 feliz y productivo. Celebramos el regreso a las actividades normales después de las restricciones de la pandemia. Nos reunimos para los ensayos semanales y el compañerismo, brindamos apoyo musical para los servicios dominicales cada semana y brindamos música para los servicios de Semana Santa, Pascua y Navidad, así como para las visitas del obispo. Patrocinamos un espectáculo de talentos y una noche de canto de himnos en el verano, y canticos navideños en diciembre, que contó con el apoyo de miembros de todos los servicios. Nos hemos vuelto buenos cantando en español y apoyando las liturgias bilingües, con la ayuda de Alfonso Hernández, nuestro colega musical del servicio de idioma español.

Hemos ganado algunos miembros nuevos, pero nos entristece perder a otros, en particular la muerte de Carolyn Cline, quien fue miembro del coro y de St. John's durante mucho tiempo.

¡Esperamos muchas melodías felices en 2023!

Phillip Riley/ *Maestro de coro y organista*